

## ABSTRAK

**Eva Nofia Dwi Putri 2022.** Analisis Penghitungan Biaya Operasional dan Biaya Produksi Dalam Meningkatkan Laba Bersih Pada Pabrik Tahu Di Desa Trasak Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan., Skripsi, Institut Agama Islam Negeri Madura, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Akuntansi Syariah (AS), Pembimbing Uly Mabruroh Halida. ME.2022.

**Kata Kunci :** *Biaya Operasional, Biaya Produksi, Laba, Pabrik Tahu*

Dunia industri pada saat ini berkembang sangat pesat. Hal ini membuat persaingan antar perusahaan semakin ketat dalam memproduksi barang dengan kualitas yang baik dan harga terjangkau. Di dalam persaingan yang semakin ketat ini, perusahaan tentunya harus memiliki strategi dan metode yang tepat agar perusahaan dapat bertahan dan menghasilkan keuntungan sesuai dengan tujuan awal perusahaan tersebut. Penetapan harga jual produk memerlukan berbagai pertimbangan yang terintegrasi, mulai dari biaya produksi, biaya operasional, target laba yang diinginkan oleh perusahaan, daya beli masyarakat, harga jual pesaing, kondisi perekonomian.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisa penghitungan biaya operasional dan biaya produksi dalam mengetahui meningkatnya laba bersih pada pabrik tahu di Desa Trasak Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan. Biaya operasional merupakan biaya yang ditentukan dari banyaknya biaya penjualan dan biaya administrasi dan umum serta biaya distribusi yang dibutuhkan. Sementara itu, biaya produksi ditentukan dari banyaknya biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead yang diperlukan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian kuantitatif deskriptif. Penelitian kuantitatif deskriptif adalah suatu proses menemukan pengetahuan yang menggunakan data berupa angka sebagai alat menganalisis yang nantinya hasil dari analisis disini kemudian dideskripsikan sesuai dengan apa yang terjadi. Data yang digunakan merupakan sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer merupakan sumber data yang langsung dikumpulkan oleh peneliti dari sumbernya. Data primer yang diperoleh dengan hasil wawancara dengan pihak yang terkait seperti pemilik dan karyawan pabrik tahu di Desa Trasak Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan. Sedangkan sumber data sekunder merupakan sumber yang diberikan data secara tidak langsung yang melalui orang lain atau lewat dokumen. Sumber data ini berupa laporan biaya-biaya yang dikeluarkan

oleh Baidhowi selaku pemilik pabrik tahu di Dusun Karbuk Desa Trasak Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan.

Hasil analisis penghitungan biaya operasional dan biaya produksi menunjukkan bahwa dari penghitungan tersebut, terdapat meningkatnya keuntungan atau laba produksi tahu Baidhowi setiap tahunnya dimulai dari tahun 2019-2021.